Mono-Belt montieren - so geht's!

Ontinental

Der breitere Mono-Belt lässt sich mit denselben Arbeitsschritten montieren wie herkömmliche schmalere Einzelbänder. So funktioniert's Schritt für Schritt:



 Schneiden der Bandenden im gegensätzlichen Winkel und Auftrennen der einzelnen Lagen



Säubern und Schleifen der Oberflächen



 Auftragen der Vulkanisierlösung und Zwischengummis inkl. Ausrakeln von Luftbläschen und Anwalzen der Überlappungen



 Platzieren auf der Vulkanisierpresse inkl. Seitenbegrenzern (um Austritt der Vulkanisierlösung und Verformung zu vermeiden)



5. Vulkanisieren nach definierten Aufheiz- und Abkühlzyklen



6. Finish mit Abschleifen von Vulkanisier-Resten sowie ausstehenden Gewebefasern





How to install a mono belt!

Ontinental 🏂 The Future in Motion

The wider mono belt can be installed using the same steps as conventional narrower single belts. Here's how it works, step by step:



1. Cutting the ends of the belt at opposite angles and separating the individual layers



2. Cleaning and smoothing the surfaces



5. Vulcanization according to specific heating and cooling cycles



3. Applying the vulcanizing solution and intermediate rubber layers, including removing air bubbles and smoothing down any overlaps



6. Finish with removal of vulcanization residues and protruding fabric fibers





